

Miércoles 25 de agosto del 2010

SANTIAGO

[Volver](#)

El Colexio de Arquitectos lanza la cuarta versión de su programa de comprobación estructural

Santiago/la Voz. | 24/8/2010

El Colexio Oficial de Arquitectos de Galicia acaba de lanzar la versión número cuatro del programa Comprobar, una aplicación que se utiliza para la comprobación de elementos estructurales.

Desde el pasado 14 de junio, el programa está disponible. La principal mejora es la adaptación a la normativa EHE-08 (Instrucción de Hormigón Estructural), que afecta a los módulos de estructuras de hormigón y cimentaciones, y a las modificaciones del Código Técnico de Edificación. Ambas normas suponen importantes novedades en bases de cálculo, acciones, cimentaciones y estructuras de acero, madera y fábrica que ya se incluían en la tercera versión de la aplicación informática.

El programa también incluye nuevas utilidades, como la consideración de más modelos para el cálculo elástico de estructuras de madera y el cálculo de vigas regulares de madera, que superan las prestaciones de las versiones anteriores y procuran dar respuesta a las sugerencias de los usuarios. Además, existe el blog informativo, con foro de debate, blogcomprobar.coag.es.



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Comercializa publicidad local:

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Comercializa publicidad nacional:

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.